

Arranca el invierno con el calor de un nuevo hogar

Seis nuevas firmas para la construcción de 221 viviendas.

El jueves 23 de junio, representantes de la cooperativa de viviendas COVILOGROS estuvieron en casa central de la Agencia Nacional de Vivienda para obtener, firma mediante, el préstamo para la construcción de 44 viviendas, que pasarán a estar ubicadas en la calle Besnes e Irigoyen, entre Rembrandt y Coronel Raíz, en pleno barrio Peñarol. A esta cooperativa se le sumaron COVIAUTE 2 y COVITIPO 5, ambas también de Montevideo, albergando el sueño de 50 y 16 familias respectivamente. Días más tarde fue turno del interior, COVANCA 3 (Canelones), COVIALFAM (Florida) y COVISUAP (Nueva Helvecia) firmaron para obtener el préstamo para la construcción de un total de 111 nuevas viviendas en el sur de nuestro país.

- Cooperativa de viviendas COVILOGROS - 44 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVIAUTE 2 - 50 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVITIPO 5 - 16 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVANCA 3 - 27 viviendas - Canelones.
- Cooperativa de viviendas COVIALFAM - 34 viviendas - Florida.
- Cooperativa de viviendas COVISUAP - 50 viviendas - Nueva Helvecia.

Estos casos, en los que la ANV administra activos de la cartera de créditos para la vivienda con directivas del Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, refuerzan y demuestran la intención de seguir fortaleciendo el cooperativismo, las modalidades de autoconstrucción y los programas de vivienda nueva, buscando, en pos de soluciones habitacionales adecuadas y bien ubicadas, renovar los escenarios según los distintos actores y así brindar las garantías de sostenibilidad a la política pública de vivienda.